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Visión

Ser una escuela normal dedicada a la formación  inicial de licenciados
en Educación Preescolar promoviendo   la  actualización  y
capacitación de sus docentes y egresados; reconocida como
institución de educación superior  acreditada y certificada por
organismos nacionales e internacionales por su calidad educativa.
Conformada por una comunidad profesional de aprendizaje con
énfasis en los  procesos de  investigación, docencia, tutoría  y
asesoría, fomentando la movilidad de alumnos y docentes,
respondiendo a una política de evaluación permanente que contribuya
a la mejora continua de  estrategias de aprendizaje  en espacios
adecuados y habilitados para consolidar una práctica educativa de
excelencia, a través de una gestión institucional eficiente basada en la
cultura de transparencia y rendición de cuentas, en el  cumplimiento
puntual de Planes y Programas capaces de atender a la formación de
nuevas generaciones que demandan  apertura en  el uso de la
tecnología e idiomas que le  permitan  asumir los retos de una
sociedad globalizada  en constante transformación.



Misión

Formar docentes de Educación Preescolar, a través de planes y
programas de estudio vigentes y del respeto irrestricto a los valores
universales del hombre, cualificados para responder a las demandas
sociales y a las necesidades de desarrollo de aprendizaje de la
población infantil, con la calidad educativa, la equidad social y la
excelencia humana que requiere el mundo globalizado y en constante
transformación, de hoy.
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Semblanza del estudiante
Soy victoria hernandez herrera, tengo 17 años, soy egresada de el Instituto de ciencias y humanidades. Tengo 3 hermanos, 2
hermanas la mayor de 19 años que estudia enfermería , una hermana menor de 11 años que cursa sexto de primaria y mi
hermano que es 2 años menor que yo, él cursa la preparatoria en donde yo egrese. Vivo con mi padre, mi mamá falleció hace
4 años.

Pues esta carrera la escogí ya que quiero hacer un cambio, los niños son una nueva generación y mientras mejor estén
educados México y todos progresaran.
Por otra parte, nadie de mi familia es educador y todos están basados en las costumbres antiguas, que no está mal, pero ya
no son los mismos niños de antes tal y como lo dicen ellos, ahora los niños están muy avanzados en las tecnologías y ya no
puedes llamar su atención como antes.
La carrera no es difícil si amas lo que estas estudiando, de igual manera en el trabajo si amas tanto lo que haces nunca será
un trabajo, será como si te estuvieran pagando por practicar tu hobby.
Los niños siempre me han gustado, siempre me he llevado mejor con ellos que con personas más grandes que yo o hasta de
mí misma edad. Se me facilita mucho el hablarles, convivir con ellos, explicarles y que me entiendan.
Desde los 7 años he cuidado a mi hermana a la cual le llevo 6 años, aprendí mucho con ella y me di cuenta fácilmente que yo
convivo y me desenvuelvo mejor con niños ya que con mis hermanos mayores nunca jugaba con ellos o no me gustaba estar
con ellos, prefería estar sola.
Desde siempre me han gustado mucho las matemáticas, he dado accesorias de matemáticas a jóvenes de secundaria y
aunque también puedo explicarles no me desenvuelvo del todo, más sin embargo con los niños si, puedo ser yo y soy una
persona que le gusta estar corriendo, brincando, jugando en general y los niños así aprenden, jugando, observando ya que
son como unas esponjas que absorben todo y que mejor que desde muy pequeños ya sepan los valores y cuando sean
grandes sean unas personas de bien.
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